

Schädelhirnverletzungen im Sport

Die Bürgerschaftsfraktion wird aufgefordert, gegenüber dem Senat eine Initiative zur ergreifen, dass

5

1. bezogen auf den Schulsport ein Konzept zum Schutz gegen Schädelhirnverletzungen beim Sport und zur Vermeidung bleibender Schäden entwickelt und umgesetzt wird und

10

2. bezogen auf den Vereinssport als Breiten- und Leistungssport ebenfalls ein Konzept entwickelt wird sowie die Vereine über Gefahren und Verfahrensweise informiert und unterstützt werden.

15

Sportbezogene Akteure wie der Landessportbund sind mit einzubeziehen. Das Thema ist in die Sportlehreraus- und -weiterbildung sowie in die Trainer- und Übungsleiterausbildung aufzunehmen.